

Preguntas y respuestas frecuentes para padres de familia: High-Dosage Tutoring

Por medio de la asociación de su escuela con Tutor.com y The Princeton Review®, su estudiante ha sido seleccionado/a para recibir sin costo alguno y en grupos pequeños, tutoría de alta calidad. La tutoría, con atención personalizada y orientación experta apoya y mejora el aprendizaje de sus estudiantes. A continuación, encontrará respuestas a preguntas comunes sobre el programa y cómo puede beneficiar a su estudiante.

¿Cómo ayuda la tutoría en Dosis-Altas a enfrentar las brechas en el aprendizaje?

La tutoría en Dosis-Altas proporciona instrucción consistente, frecuente e individualizada para ayudar a los estudiantes a superar las brechas en el aprendizaje y lograr el éxito académico.

¿Los estudiantes trabajarán cada vez con el mismo tutor?

Sí, en cada sesión los estudiantes trabajarán con el mismo tutor.

¿Pueden los estudiantes revisar sesiones anteriores?

Sí, para ver transcripciones o reproducir sesiones anteriores, los estudiantes pueden hacer clic en “ver sus sesiones anteriores” en la página de su cuenta. Los profesores y administradores escolares también tienen acceso a grabaciones de sesiones, notas del tutor e informes de progreso.

¿Qué deben esperar los estudiantes de una sesión?

Utilizando un plan de estudios establecido y el método “Yo hago, nosotros hacemos, tú haces”, los tutores proporcionan cada lección, una guía para los estudiantes por medio de práctica conjunta y luego colocan a cada estudiante en una sala de reuniones virtual para la práctica individual.

Los tutores siempre estimulan y celebran los éxitos de cada estudiante. Después de cada sesión, los estudiantes pueden hacer comentarios sobre cómo estuvo la sesión y qué tan seguros se sienten acerca de la lección.

¿Cuánto duran y con qué frecuencia son las sesiones?

A lo largo de un semestre o año escolar y aproximadamente 3 veces por semana, las sesiones se llevan a cabo en un horario programado durante la jornada escolar. Cada sesión dura entre 30 a 45 minutos.

¿Cómo se seleccionan los tutores?

El proceso de selección es riguroso. Los tutores deben:

1. Aprobar exámenes de materias
2. Verificar su educación
3. Tomar las huellas digitales y someterse a verificaciones de antecedentes a nivel del condado, estatal y federal.
4. Participar en entrevistas y entrenamientos.
5. Participar en revisiones continuas de la calidad de las sesiones y recibir comentarios de nuestro equipo de especialistas en instrucción.

¿Las sesiones son seguras?

Sí. Tutor.com cumple con todas las normas de seguridad y protección aplicables. Los tutores son examinados rigurosamente y nuestro equipo de especialistas en instrucción, garantiza la calidad e integridad de las sesiones, las cuales se llevan a cabo de manera segura en nuestra aula virtual. Además, los tutores no reciben ninguna información personal sobre los estudiantes, manteniendo así su privacidad y seguridad.

Si tiene preguntas adicionales, por favor comuníquese con el maestro de su estudiante.